



Finales départementales de Hand-ball

publié le 07/03/2013

Finales départementales de Hand-ball

Mercredi 13 février 2012

Benjamins garçons : Rémi, Arthur, Hugo, Noé, Adrien, Paul, Axel et Théo (Jeune Officiel).

Le tournoi s'est bien passé. On a fait des matchs de 2 x 8 min. On a bien joué mais on est tombé sur deux équipes très fortes.



Classement :

1er Collège Brioux

2e Collège Montcoutant

3e Collège MTA (médaille de bronze)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.